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Drucksache Drucksache-Nr.:

der Kreisverwaltung Segeberg DrS/2020/184
öffentlich

Fachdienst Gremien, Kommunikation, Controlling Datum: 17.08.2020

Beratungsfolge:
Status Sitzungstermin Gremium

Ö 02.09.2020 Ausschuss für Umwelt-Natur- und Klimaschutz
Ö 16.09.2020 Ausschuss für Wirtschaft, Regionalentwicklung und Infrastruktur
Ö 22.09.2020 Hauptausschuss
Ö 24.09.2020 Kreistag des Kreises Segeberg

Antrag der CDU Fraktion auf Aufforstung an Radwegen

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt ab 2021 jede investive Baumaßnahme an 
Kreisstraßen und ihnen zugeordneten Radwegen, wo immer möglich und sinnvoll, 
zusätzlich eine Aufforstung zur Baumallee oder Befriedung mit Holsteiner Knick 
durchzuführen.
 



Vorlage DrS/2020/184 des Kreises Segeberg                                                            Seite: 2/3

Sachverhalt:

s. Anlage
 

Finanzielle Auswirkungen:

Nein

Ja:

Darstellung der einmaligen Kosten, Folgekosten

Mittelbereitstellung
Teilplan:
In der Ergebnisrechnung Produktkonto:
In der Finanzrechnung investiv Produktkonto:

Der Beschluss führt zu einer über-/außerplanmäßigen Aufwendung bzw. 
Auszahlung
in Höhe von Euro
(Der Hauptausschuss ist an der Beschlussfassung zu beteiligen)

Die Deckung der Haushaltsüberschreitung ist gesichert durch
Minderaufwendungen bzw. -
auszahlungen beim Produktkonto:

Mehrerträge bzw. -einzahlungen beim 
Produktkonto:

Bezug zum strategischen Management:

Nein

Ja; Darstellung der Maßnahme

Belange von Menschen mit Behinderung sind betroffen:

Nein

Ja

Belange von Menschen mit Behinderung wurden berücksichtigt:

Nein

Ja

Anlage/n:
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Antrag CDU Kreisstraßen Allee
 



CDU-Kreistagsfraktion

 

E-Mail: info@torstenkowitz.de    Homepage: www.torstenkowitz.de

An 

Kreispräsidenten des 

Kreises Segeberg

- im Hause -     

Torsten Kowitz, 

Kreistagsabgeordneter  

Stuvenborn, 17. Juli 2020 

Antrag: 

 Mit freundlichen Grüßen 
 Torsten Kowitz 

04194/6879081 oder  0162/3574395

Begründung: 

mailto:info@cdu-segeberg.de
http://www.cdu-segeberg.de/

	Vorlage
	Anlage  1 Antrag CDU Kreisstrassen Allee

	Antragtext: Die CDU-Fraktion beantragt ab 2021 jede investive Baumaßnahme an Kreisstraßen und ihnen zugeordneten Radwegen, wo immer möglich und sinnvoll, zusätzlich eine Aufforstung zur Baumallee oder Befriedung mit Holsteiner Knick durchzuführen.
	Begründungstext: Mit jeder investiven Straßenbaumaßnahme im o.a. Bereich sind, wo immer möglich,  beidseitige Aufforstungen, als Baumallee oder Holsteiner Knick, durchzuführen. Bereits beim Projekt Jugend im Kreistag wurde der Wunsch der Aufforstung für nachhaltigen Klimaschutz befürwortet. Auch die Landesregierung treibt die Aufforstung mit eigenen Programmen voran. Um also einen Beitrag zum Klimaschutz und Investitionen in Tourismus im Kreis zu verbinden, sollten wir dieses Projekt auch langfristig ansetzen. Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten entlastet die Entzerrung möglicher Projekte die Haushaltsbelastung in den jeweiligen Jahren.Wir sehen darin eine Verknüpfung der strategischen Ziele, von nachhaltiger wirtschaftlicher Entwicklung, über gesundes Aufwachsen, Leben und Wohnen, hin zur Weiterentwicklung des Umwelt-, Natur- und Klimaschutzes.


